

SCENE 1 自宅のパソコンで簡単に e-Tax で確定申告

白 井市長は、2月14日に自宅兼事務所にて、e-Tax（国税電子申告・納税システム）を利用して所得税の確定申告をしました。インターネット環境があれば24時間いつでも確定申告ができます。みなさんも利用されてみませんか。申告はお早めに！ 【申告期限：3月15日まで】



SCENE 3 年に一度の一般公開 岩崎寺所蔵の開帳秘仏

有 帆角石の岩崎寺で2月18日初観音があり、3軀の開帳秘仏が、一般公開されました。公開された仏像はいずれも県指定有形文化財で平安時代に制作されたものとされています。終日多くの参拝者が訪れ、仏像の謂われなどの紹介に耳を傾けながら、熱心に見入っていました。



SCENE 2 江戸時代末期から続く 伝承行事「百万遍念仏」

2 月16日、有帆片山地区で、「百万遍念仏」が行われました。今年の当屋の原田祐二さん宅に集まった地域のみなさんは、大きな輪をつくって、「なんまいだー、なんまいだー」と念仏を唱えながら、大小333個の玉を連ねた大数珠を手繰り、1年間の無事を祈願しました。



SCENE 4 異国の食文化を学ぶ 世界の料理教室「ベトナム料理」

市 民館で2月19日、世界の料理教室が開かれ、市内在住ベトナム人、ザンさん、フォックさん、ダットさんの3人を講師に迎え、「雷魚の甘酸っぱいスープ」や「生春巻き」を作りました。講師を囲んでの試食会では、ベトナムの生活習慣などの話題を通して交流を深めました。